



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>150 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83612058</b>
Prix	<b>1 990 000 €</b>

# Villeneuve-Loubet

## Maison à vendre (06270)

Nichée au cœur du prestigieux domaine des hauts de vaugrenier à villeneuve-loubet, cette villa d'exception offre un cadre de VI privilégié avec un accès sécurisé 24h/24h assuré par un gardien. Au sein de ce havre de tranquillité, les résidents bénéficient d'installations de premier ordre, notamment une piscine olympique, des courts de tennis, un vaste parc paysager, des lacs, le tout agrémenté de commodités à proximité immédiate. À l'abri des regards et baignée de lumière plein sud, cette élégante résidence d'environ 150 m<sup>2</sup> s'ouvre sur de vastes terrasses, un jardin luxuriant, une piscine et ...

*Nestled in the heart of the prestigious domain of the heights of vaugrenier in villeneuve-loubet, this exceptional villa offers a privileged living environment with 24/7 secure access ensured by a guardian. Within this haven of tranquility, residents benefit from top-notch facilities, including an olympic-sized swimming pool, tennis courts, extensive landscaped park, lakes, all complemented by nearby amenities. Sheltered from view and bathed in south-facing light, this elegant residence of approximately 150 m<sup>2</sup> opens onto spacious terraces, a lush garden, a swimming pool, and a jacuzzi. The ...*

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

